



国際ロータリー第2780地区 第6グループ

# 厚木中ロータリークラブ週報

2013-2014 第1750回 4月16日号

会長：中野正義 幹事：小島條太郎

事務局：厚木市栄町1-16-15 厚木商工会議所2F 例会場：レンブラントホテル厚木

TEL 046-222-5811 FAX 046-222-5821



## 4月16日例会

### 卓話例会「税制改正について」

佐野良人会員

◆◆◆ ウェルカム 握手 ◆◆◆



石井卓様 (厚木県央RC)

### 《 会 長 報 告 》

- ・2016規定審議会立法案提出のお願い
- ・インターアクト通信 4月号
- ・ガバナー月信 第10号(4月号)訂正・変更
- ロータリー米山記念奨学会 より
- ・ハイライトよねやま169 が届いております。

### 《 幹 事 報 告 》

- 例会変更
- ・寒川RC
- 5月 5日(月) → 休会(祝日のため)
- 19日(月) → 18日(日)~19日(月)
- 創立移動例会に振替 (焼津温泉「松風閣」)
- 26日(月) → 12:30点鐘 事業所訪問
- 例会後、ヨコレイ(株)伊勢原物流センター訪問

- ・厚木県央RC
- 4月25日(金) → 26日(土) 公開例会
- 「今、首都直下型地震が来たらあなたはどうする？」
- 被災地 語り部から聞く生の体験
- 場所：厚木商工会議所 5階
- 5月2日(金) → 休会(定款第6条第1節により)
- 5月16日(金) → 相模人形芝居鑑賞
- 例会 会場変更 厚木商工会議所 5階
- 5月23日(金) → 移動例会アサヒビール工場見学
- 週報
- ・厚木RC が届いております。

### 《 会 員 誕 生 》



井上敏夫会員 おめでとうございます。



笹生誠会員 誕生日まさに当日です。還暦プラス1。



「先日、ある長老の方が、最近の友は水っぼいねと話されてました」と久々のワタナベ節が炸裂していました。

《 ス マ イ ル 》

★ビジターのスマイル

【石井卓様 (厚木県央 RC)】…いつも、いつもお世話になります。本日もよろしくお願いします。

★クラブのスマイル

【中野会長・齊藤副会長・西村会長エレクト・小島幹事・笹生副幹事】…皆様、気候もよくなりました。いかがお過ごしですか？ 本日は税理士佐野会員の卓話です。よろしくお願いします。厚木県央 RC 石井卓さん、ようこそ。ごゆっくりして行って下さい。

【笹生誠会員】…誕生日のお祝いありがとうございます。61 歳になりました。今後ともよろしくお願いします。川添さん、昨日はありがとうございました。

【井上敏夫会員】…業か？ ロータリーか？ このところ業を優先させていただきました。一次産業は天候に左右され、手もかかります。本日は誕生日を祝っていただき有難うございます。

【杉田泰繁会員・内田清会員・加藤元英会員・藤川孝幸会員】…佐野さん、本日の卓話楽しみにしています。近年の税制には、かなりつらいものがあります。精神的にも金銭的にも楽になることを教えていただけるかな？と期待を込めてスマイルします。厚木県央 RC 石井様、ようこそ。

【原田孝一会員】…石井さん、ようこそいらっしゃいました。ごゆっくりお楽しみ下さい。

【三平治憲会員】…県央クラブの石井さん、ようこそいらっしゃいました。昨年是一年間大変ご苦労さまでした。佐野さん、卓話ががんばって下さい。

【野球同好会】…先週野球同好会の花見の会を開きました。飯山の満開の桜の下、まぼろしの名酒“森伊蔵”を酌み交わし、春の宵 (酔い) を十分に満喫し、改めてチームワークの良さを確認した夜でした。尚、当日の会費の残り、少々ですがスマイルします。

— 税制改正について — 佐野良人会員



「消費税はなんパーセントでしょう？」の問いかけから始まったサノ・タックス・ゼミナール。一瞬のうちに会員たちを“税”の世界に引き込んだ佐野先生。そこで改めて、国税と地方税の違いを認識しました。消費税と消費課税の違いもそうです。相続税、贈与税については、配布資料を掻い摘んで説明されました。相続税や贈与税は、その課税対象となるのは全国民の 4%ほどだそうです。卓話タイムが足りなくなるほど聴講側はご熱心。質問タイムがあれば、もっと白熱したかもしれません。



天上天下唯我独尊とは人間の尊厳をあらわしている言葉ですが、「唯我独尊」はこの世に自分より優れたものなどないという思い上がりの意味でも使うとネット検索結果。明治時代に、この唯我独尊ではなく「互尊」の精神が大切と、互尊文庫を創設し、明治から大正時代に学校、社会教育などの公共事業に力を注いだ実業家、野本恭一郎翁がおられたそうです。長岡に互尊社を創り、日ごろから熱心に主張していた「我人独尊皆互尊(ワレヒトドクソンミナゴソン)」の深い考えを広げる運動をした方です。「自分の尊さを自覚するとともに、他人を尊び敬うことが大切である」…。日曜日、新潟県長岡駅前にある如是蔵博物館に立ち寄りしました。1600 坪の敷地にひっそり佇む小さな博物館。当の野本翁をはじめ山本五十六など長岡出身の偉人の遺品や資料などを展示してありました。長岡の偉人たちの心にふれるひとときを過ごしました。長岡といえば「米百俵」の精神で知られるところ。



花火も有名ですね。 (や)

